SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA





Cesan a los cuatro policías que integraban banda de plagiarios

DESDE QUE LLEGÓ HARFUCH, 300 UNIFORMADOS DETENIDOS

JOSEFINA QUINTERO M.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana dio de baja a cuatro policías que fueron detenidos por formar parte de una banda dedicada al secuestro y a la extorsión en la alcaldía Tlalpan, e informó que colaborará en las investigaciones a fin de determinar la responsabilidad de los ex servidores públicos que presuntamente privaron de la libertad a una persona.

Asimismo, la corporación reiteró su compromiso de depuración y de no permitir conductas que dañen a la sociedad por parte de efectivos, cuando su deber es protegerla.

A principios de año, el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, afirmó que en 2022 aproximadamente se dieron de baja 2 mil 500 policías de la corporación, aclaró que no en todos los casos fue por estar involucrados en algún ilícito.

No obstante, manifestó que desde que está al frente han sido aprehendidos por delitos en flagrancia o con orden de aprehensión a más de 300 uniformados.

La dependencia informó ayer que la detención de las ocho personas integrantes de la célula dedicada a la privación ilegal de la libertad y extorsión se realizó como resultado de trabajos de inteligencia.

Durante varios días se mantuvo vigilada la zona donde operaba la organización y tras un despliegue policiaco en la colonia Villa Coapa, se detectó el secuestro de una persona que fue abordada sobre la calzada del Hueso por varios sujetos, quienes por la fuerza la subieron a un vehículo blanco, el cual era seguido por otro automóvil azul y una motocicleta.

Los agentes los interceptaron y detuvieron a siete hombres y una mujer, entre los que se encontraban cuatro policías de la SSC; además, les aseguraron tres armas de fuego abastecidas, nueve equipos de telefonía celular, un radio de comunicación, seis identificaciones, dos vehículos y una motocicleta.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, donde se determinará su situación jurídica.





Capturan a 8 secuestradores en Tlalpan; cuatro son policías

El titular de la SSC, Omar García Harfuch, aseveró que están depurando la institución

Redacción

Policías capitalinos detuvieron en Tlalpan a ocho personas, entre ellas cuatro agentes de la propia corporación, que formaban parte de una célula delictiva dedicada a la privación ilegal de la libertad y extorsión.

Tras realizar vigilancias fijas y móviles a integrantes de dicha organización y mediante los actos de inteligencia, se realizó un despliegue en la colonia Villa Coapa, donde se observó que una persona fue abordada por varios sujetos, quienes la subieron a un vehículo color blanco, que era seguido por otro automóvil color azul y una motocicleta.

Por lo que, al estar ante un posible delito flagrante, los efectivos se aproximaron de inmediato e interceptaron las unidades, donde detuvieron a siete hombres y una mujer, entre los que se encontraban cuatro policías de la SSC.

Tras efectuarles una revisión en apego a los protocolos de actuación, se les aseguraron tres armas de fuego abastecidas, nueve equipos de telefonía celular, un radio de comunicación, seis identificaciones, dos vehículos y una motocicleta.

Por lo anterior, a los detenidos se les leyeron sus derechos de ley y fueron puestos a disposición, junto con lo asegurado, ante la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, donde se dará seguimiento a las investigaciones y se determinará su situación jurídica.

Al respecto, la SSC señaló

que no se tolerarán conductas contrarias a los valores institucionales; cualquier abuso de autoridad o actividad fuera de la ley será investigada y sancionada •





La Crónica de Hoy Sección: Metropoli 2023-04-15 04:47:07

152 cm2

Página: 11 \$32,661.92

2/2







Sección: Justicia 2023-04-15 03:09:03

Uno más Uno

Detienen a *policías* secuestradores

ROBERTO MELENDEZ S.

Incluidos cuatro efectivos policiales de la Secretaría de Seguridad Pública Ciudadana de la capital del país, personal de esta dependencia, comisionados en la alcaldía de Tlalpan, detuvieron a ocho integrantes de una banda de secuestradores y extorsionadores que operaba en el sur de la metrópoli, a quienes se les relaciona también con otros hechos delictivos.

La dependencia dirigida por el secretario Omar García Harfuch expuso que
como resultado de acciones de inteligencia e investigaciones de gabinete y campo,
agentes policiales de la institución detuvieron a ocho personas que formaban
parte de una célula delictiva dedicada
a la privación ilegal de la libertad y extorsión.

"Tras realizar vigilancias fijas y móviles a integrantes de dicha organización y mediante actos de inteligencia, se realizó un despliegue en la colonia Villa Coapa, donde se observó que una persona fue abordada por varios sujetos, quienes la subieron a un vehículo color blanco, que era seguido por otro automóvil color azul y una motocicleta", agregaron las autoridades de seguridad.

Destacó que los servidores públicos, al estar ante un posible delito flagrante, se aproximaron de inmediato e interceptaron las unidades, donde detuvieron a siete hombres y una mujer, entre los que se encontraban cuatro policías de esta corporación.

"Tras efectuarles una revisión en apego a los protocolos de actuación, se les aseguraron tres armas de fuego abastecidas, nueve equipos de telefonía celular, un radio de comunicación, seis identificaciones, dos vehículos y una motocicleta".

Con base en lo anterior, a los detenidos, a quienes se les leyeron sus derechos de ley, fueron puestos a disposición, junto con lo asegurado, ante la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, donde se dará seguimiento a las investigaciones y se determinará su situación jurídica.

"La Secretaría de Seguridad Ciudadana reitera el compromiso de depurar la corporación y reprueba categóricamente cualquier acción que busque dañar a la ciudadanía, a la cual es deber y misión de esta institución proteger. No se tolerarán conductas contrarias a los valores instituciona-

les; cualquier abuso de autoridad o actividad fuera de la ley será investigada y sancionada", se concluyó.



Página: 17 \$22,591.07

2/2



unomásuno



Omar García Harfuch



Basta

Sección: Seguridad 2023-04-15 02:29:27

239 cm2

Página: 36 \$0.00

1/2

LOS ATORARON CON EL RESTO DE SU BANDA

SECUESTRADOR

La policía rescató a una persona

que llevaban privada de su libertad: también extorsionaban

> SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México capturaron a cuatro policías relacionados con delitos de extorsión y secuestro.

Tras investigaciones por parte de elementos de inteligencia de la SSC, en la colonia Villa Coapa, de la alcaldía Tlalpan, detuvieron a ocho personas de un grupo delictivo por la privación ilegal de la libertad de una persona.

Durante la captura se aseguraron dos autos, una moto, nueve celulares y tres armas de fuego, por lo que fueron remitidos a la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, en donde se determinará su situación jurídica.

El secretario de la SSC, Omar Garcia Harfuch, compartió a través de sus redes sociales la detención y aseguró que la SSC se encuentra en depuración de aquellos policías que cometan algún tipo de delito.

"Esta policía va a detener a los delincuentes que hagan daño a la sociedad, y continuaremos depurando esta gran institución todos los días.", enfatizó.

INDAGAN



Las autoridades capitalinas investigan si los uniformados están involucrados en otros ilícitos





Basta

Sección: Seguridad

2023-04-15 02:29:27 239 cm2

Página: 36

\$0.00 2/2



· La banda operaba el distintas alcaldías del sur de la ciudad



Caen cuatro policías de CdMx por secuestro

GASPAR VELA CIUDAD DE MÉXICO

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Ciudad de México detuvieron a ocho personas que formaban parte de una célula delictiva dedicada al secuestro y la extorsión. De ellos, cuatro son elementos de la dependencia capitalina.

La secretaría informó que, tras realizar vigilancias fijas y móviles a integrantes de dicha organización y mediante labor inteligencia, se llevó a cabo un despliegue en la colonia Villa Coapa, en Tlalpan.

En el sitio se observó que una persona fue abordada por varios sujetos, quienes la subieron a un vehículo blanco que era seguido por otro automóvil color azul y una motocicleta.

"Al estar ante un posible delito flagrante, los efectivos se aproximaron de inmediato e interceptaron las unidades, donde detuvieron a siete hombres y una mujer, entre los que se encontraban cuatro policías de esta corporación", detalló la dependencia en comunicado.

A los detenidos se les aseguraron tres armas de fuego abastecidas, nueve celulares, un radio de comunicación, seis identificaciones, dos vehículos y una motocicleta.

Los criminales y los objetos fueron puestos a disposición de la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro.

"La Secretaría de Seguridad Ciudadana reitera el compromiso de depurar la corporación y reprueba categóricamente cualquier acción que busque dañar a la ciudadanía, a la cual es deber y misión de esta institución proteger.

"Cualquier abuso de autoridad o actividad fuera de la ley será investigada y sancionada", aseguró la dependencia capitalina.





Detienen a cuatro policías por secuestro en Tlalpan

FUE RESCATADA UNA PERSONA CON VIDA

Fuerzas especiales capturan a una banda dedicada a la privación ilegal de la libertad y extorsión

NOEL F. ALVARADO

n los momentos que tenían retenida una persona contra su voluntad, Fuerzas especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fue rescatada con vida además de detener a ocho personas que aparentemente formaban parte de una célula delictiva dedicada a la privación ilegal de la libertad y extorsión de los cuales cuatro de ellos eran policías.

Es así que contrario a su trabajo de proteger a la ciudadanía, los uniformados que estaban coludidos con la banda de secuestradores fueron capturados en la alcaldía Tlalpan.

Como resultado de trabajos de inteligencia e investigación, en la alcaldía, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México por varios días lograron dar golpe certero a la delincuencia.

Tras realizar vigilancias fijas y móviles a integrantes de dicha organización y mediante los actos de inteligencia, se realizó un despliegue en la colonia Villa Coapa, donde se observó que una persona fue abordada por varios sujetos, quienes la subieron a un vehículo color blanco, que era seguido por otro automóvil color azul y una motocicleta.

Por lo que, al estar ante un posible delito flagrante, los efectivos se aproximaron de inmediato e interceptaron las unidades, donde detuvieron a siete hombres y una mujer, entre los que se encontraban cuatro policías de esta corporación.

Tras efectuarles una revisión en apego a los protocolos de actuación, se les aseguraron tres armas de fuego abastecidas, nueve equipos de telefonía celular, un radio de comunicación, seis identificaciones, dos vehículos y una motocicleta.

Por lo anterior, a los detenidos se les leyeron sus derechos de ley y fueron puestos a disposición, junto con lo asegurado, ante la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, donde se dará seguimiento a las investigaciones y se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana reitera el compromiso de depurar la corporación y reprueba categóricamente cualquier acción que busque dañar a la ciudadanía, a la cual es deber y misión de esta institución proteger.

No se tolerarán conductas contrarias a los valores institucionales; cualquier abuso de autoridad o actividad fuera de la ley será investigada y sancionada.

> Se realizó un despliegue en la colonia Villa Coapa, donde se observó que una persona fue abordada por varios sujetos



La Prensa Sección: Policía 2023-04-15 04:35:26

432 cm2

Página: 14 \$13,396.79

2/2



Los uniformados que estaban coludidos con la banda fueron capturados en la alcaldía Tlalpan /CORTESÍA SSC CDMX





POLICÍAS Y SECUESTRADORES

APAÑAN A ELEMENTOS DE LA SSC-CDMX QUE NO BRINDABAN SEGURIDAD Y SE DEDICABAN A PLAGIAR. PÁG. 10



Atoran a 8 plagiarios; 4 eran polis de CDMX

IGNACIO RAMÍREZ

Ocho personas, entre ellas dos elementos de la policía capitalina, fueron detenidos por el secuestro de una persona en la Alcaldía Tlalpan; según autoridades, son de una banda dedicada al plagio y la extorsión.

Agentes de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC-CDMX) ubicaron a los detenidos en la Colonia Villa Coapa, de la Alcaldía Tlalpan, donde una víctima fue plagiada por varios sujetos, quienes la subieron a un vehículo blanco, que era seguido por otro vehículo de color azul y una motocicleta.

Los agentes de inteligencia detuvieron a siete hombres y una mujer, entre los que se encontraban cuatro policías capitalinos, a quienes les aseguraron 3 armas, 9 teléfonos, 6 identificaciones, 2 vehículos, un radio y una motocicleta.

"Por lo anterior, a los detenidos se les leyeron sus derechos de ley y fueron puestos a disposición, junto con lo asegurado, ante la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, donde se dará seguimiento a las investigaciones y se determinará su situación jurídica", se informó.

La Secretaría aseguró que tiene el compromiso de depurar la corporación y reprobó cualquier acción ilegal, por lo que investigará y sancionará cualquier actividad fuera de la ley.







225 cm2

Página: 1,10

\$17,065.61





Por privar de la libertad y extorsionar a una persona, hoy @SSC CDMX detuvo 8 personas er @TlalpanAl; 4 de ellos policías. Esta Policía va a detener a los delincuentes que hagan daño a la sociedad"

Omar García

Secretario de Seguridad CDMX





Una banda de colombianos involucrada en balacera del CH

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Autoridades capitalina determinaron que una banda de colombianos está relacionada con
la balacera e intento de asalto
en una tienda de ropa en el
Centro Histórico de la Ciudad
de México, lo que desató una
balacera que dejó como resultado dos personas fallecidas y
una herida.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que uno de los presuntos delincuentes intentó huir a bordo de una motocicleta por la calle Lecumberri y Circunvalación, donde fue interceptado y detenido por los elementos policíacos.

Durante la revisión al hombre, se le encontró un arma de fuego y presentaba dos impactos de bala en el antebrazo y glúteo derecho, por lo que fue trasladado a un hospital en calidad de detenido.

El hampón fue identificado como Mario 'N', de origen colombiano, quien resultó herido al enfrentarse con el guardia de seguridad del local, el cual murió en el enfrentamiento, al igual que un masculino de 53 años de edad que salía de un local cercano, quien recibió un disparo por una bala perdida. Otro joven de 18 años también resultó herido durante la balacera y fue llevado a un hospital para recibir atención médica especializada.

CÓMPLI-CES



La policía capitalina continúa con la búsqueda de los cómplices del colombiano detenido



El delincuente colombiano



ornada

Atrapan a dos sujetos que robaron cable de fibra óptica

JOSEFINA QUINTERO M.

Después de apoderarse de varios metros de cable de fibra óptica perteneciente a una empresa que ofrece servicios de comunicaciones e Internet, dos sujetos fueron detenidos por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en la alcaldía Álvaro Obregón.

Los ladrones fueron descubiertos por dos empleados de la empresa de telefonía que observaron cuando jalaban una cuerda con el cable y maniobraban para poder cortarlo dentro de una terminal localizada en la avenida Prolongación Paseo de la Reforma casi esquina con la calle Joaquín Gallo.

Una vez que lograron separarlo y meterlo en una maleta, subieron a una motocicleta para huir del lugar; sin embargo, los trabajadores de la empresa telefónica solicitaron el apoyo a los tripulantes de una patrulla que realizaba un recorrido de seguridad y vigilancia en la colonia Santa Fe.

Tras la denuncia, los policías iniciaron la persecución y dieron alcance a los acusados, a quienes les marcaron el alto y sometieron a una revisión. Durante la verificación les encontraron herramientas de corte, así como varios metros de cable de fibra óptica.

Al solicitar que acreditaran la propiedad del material, los sujetos de 37 y 24 años no pudieron hacerlo, por lo que fueron llevados ante el agente del Ministerio Público, así como el cable y la motocicleta.



Empleados de una empresa telefónica los denunciaron con patrulleros



La rescatan y ahora Ginger se integra a la policía de la CDMX

El entrenaiento de la perrita rescatada nombrada "Ginger" fue concluido, y ahora cuenta con la especialidad en búsqueda de sustancias olorosas a explosivos, habilidades que servirán de apoyo a la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la capital.

Tras ser hallada amarrada bajo la lluvia y con desnutrición significativa, "Ginger", de raza pastor malinois fue preparada durante 9 meses en las instalaciones del Grupo Canino y demostró tener el comportamiento, temperamento y habilidades necesarias para aprender las tareas de un perro policía en rastrear explosivos.

"Su inteligencia, agilidad, destreza y disciplina, la llevaron a desempeñar ejercicios de adaptación como interacción con los lomitos especialistas en guardia y protección, rescate de personas en estructuras colapsadas y detección de enervantes", compartió la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Ha participado en operativos y ferias de seguridad para lograr la socialización con el sector estudiantil y población. Al estar con multitudes, la perrita se muestra muy tranquila y contenta gracias a su preparación obtenida por los oficiales bancarios.

La perrita fue rescatada el 15 de julio del 2022 en la colonia Valle Centro, de la alcaldía Benito Juárez. Una vez que recibió valoración veterinaria pesaba 23 kilos.

Actualmente, Ginger tiene un peso de 30 kilos, se muestra saludable y contenta para continuar con su entrenamiento en búsqueda de explosivos • (Gerardo Mayoral)



